



Ich bin Zwilling, das muß reichen.  
Zwilling ist mein Sternenzeichen,  
und ich hab', mir ist's bewußt,  
auch zwei Seelen in der Brust.  
Kommt hinzu – und das kommt vor :  
beide hau'n sich über's Ohr.  
Ich bin dann der dumme Dritte,  
steh' als Weltkind in der Mitte,  
habe diesen Streit zu schlichten  
und mich selbst neu auszurichten.  
Schlimmes kann halt nur passieren,  
wenn die Seelen konkurrieren,  
ungeordnet, leichten Sinns,  
etwa wie bei Kunz und Hinz,  
doch ich halte und sag's gerne  
nichts vom Einfluß ferner Sterne.  
Noch zu klären blieb' die Frage,  
was ich zum Pistill hier sage.  
Nun, ich brauch's im Ganzen, Großen,  
einfach, um was anzustoßen;  
( früher gab's, das war der Hammer,  
für den Zweck die eig'ne Kammer,  
pharmazeutisch zu beschreiben,  
zum Zerstoßen und Zerreiben ..)

Menschen, Tiere, Sensationen,  
- klar, Ihr Klick, der muß sich lohnen -  
sehen Sie heut' überall.  
Ich hab' einen andern Drall  
und beschreibe ganz subtil  
wie der Baum vom Apfel fiel  
oder war das grad verkehrt  
und erzähl ich was vom Pferd ?  
Ganz egal, wie man das sieht,  
wichtig ist, daß was geschieht.  
Ich beweg' mich in der Stille,  
rolle selbst mit der Pupille;  
hole etwas aus den Taschen,  
gebe Ihnen was zum Naschen ...

Lassen Sie sich überraschen ...